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Aleix Porras: \\ No tenía sentido 
poder ir al bar y no a entrenar" 
Bernat Erta: "Ha sido agotador correr en la cinta" 

los atletas de Ueida tienen 
disponíb es desde el pasado 
jueves las instaladones de 
les Basses d'AIpicat para 
entrenar en condiciones 
normales después de más 
de dos meses entrenando 
en casas CDIIftnados. 
los deportistas de alto 
ti miento 1e11l' iIanIK 
AIeix Porras y Bemat Erta 
recDIIOa!n q este po 
se tes hecho la 

Lleida 
DAVID BACHILLER 

"Como atleta no tenía sentido 
que no pudiéramos ir a entrenar 
a un sitio abierto donde se puede 
mantener la distancia de seguri
dad y en cambio se pudieran ha
cer reuniones de 10 personas en 
-las terrazas de los bares". Esta es 
la reflexión que hacía ayer el at
leta del Bar~a Aleix Porras, que 
junto altambién leridano del club 
blaugrana Bernat Erta, es atleta 
de alto rendimiento. 

Por este motivo, Porras, que 
entrena con parte de SU grupo 
habitual, valora las presiones 
que se han hecho para que Llei
da abriera la pista de atletismo, 
ya que cuando pasó a Fase 1, 
no reabrió inmediatamente. Eso 

fOTO: s. "/ Aleix Porras, a la derecha, entrenando en les Basses con parte de su grupo habitual 

sí, todavía se mantienen algunas 
restricciones, ya que solo pueden 
usar la pista los mayores de 18 
años. Porras opina que "hay at
letas de 17 años que tienen una 
dedicación mucho mayor que at
letas mayores de edad que sí pue-

den acceder". Bernat Erta matiza 
que "seguramente se reabrirá 
cuando las éscuelas de atletismo 
puedan reabrir de forma segura". 
En cualquier caso, ambos valoran 
la sensibilidad y que finalmente 
la Paeria reabriera el tartán. "Ya 

me hacía daño todo el cuerpo de 
correr sobre asfalto", comenta Po
rras. "Estaba harto de entrenar en 
la cita", destaca Erta, que añade 
que "ya he podido hacer series". 
"Esto servirá para coger base y es
tar más fuerte que nunca", añade. 


